
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

樟美会 INFORMATION 

 同窓生の特典  特典 

１ 
 特典 

２ 同窓生の結婚式に祝電が 

送られます 

同窓生の家族について、高校入学金が半額となる 

｢修学奨励金制度（専願者のみ）｣があります。 

（20 万円の入学金が 10 万円に減額されます） 

受験生の保護者または祖母が本校卒業生の場合、兄姉が

本校在学生または卒業生の場合、出願時に所定の手続き

をとられた方について入学金を半額免除します。 

詳しくは入試広報室までお問い合わせください。 

 

ご希望される方は、挙式の日時や会場について、

高校までご連絡ください。 

※住所が変更となる方は、必ずご連絡ください。 

 

同窓会の事業  

●同窓会報｢樟美会だより｣を年1回発行しています。 

●隔年で、文化祭の日に総会を開催。参加された方には記念

品を贈呈いたします。 

●奨学金（学業奨励金）として、各学年1名、年額24万円 

を給付しています。 

●卒業祝いに紅白まんじゅうを贈呈。「送る会」での祝辞。 

その他、名簿管理／Facebook／同窓会ホームページなど。 

樟美会はフェイスブックに 

参加しています 

｢私学助成をすすめる会｣より 

署名ご協力のお願い 
長年の運動が実を結び、公立高校は授業料が無料にな

りました。私学は保護者の収入によって規制はありま

すが一歩前進しました。 

子どもたちが安心して学べる環境をつくりましょう。

その一番の力がこの署名です。 

どうか皆様のご協力をお願い致します。申し訳ござい

ませんが、お手元の封筒で学園までお送りください。 

今年度より同窓会事務局をさせていただくことになりました 

大仲 明美（高校 28 期生、短大 16 期生 旧姓：中川） 

卒業後、憧れの保育士になり、42 年働いてきました。体力的にもしんどくなっ

ていますが、千代田学園のために少しでも役に立つことがあればと思います。

微力ですが、事務局をやらせていただくことになりました。 

どうぞよろしくお願いします。 

同窓会 
事務局より 

「住所・姓名変更届け用はがき」を同封しています。変更があれば、はがき表面に姓名（旧姓名も）を記入して、ご返信ください。

お友だちの変更も教えてくださいね。 

ミニ同窓会などの通信を送ってくださった方に粗品を贈呈いたします。 

個人情報に関して……最近、同窓会を名乗って個人情報を引き出そうとする事態が発生しています。 

  本同窓会は個人に対し、そのような行為は一切行なっていません。不審な問い合わせがあった場合は至急ご連絡ください。 

大阪暁光高等学校同窓会「樟美会」事務局 〒586-8577 河内長野市楠町西 1090  TEL 0721-69-6120／FAX 0721-52-5782 
http://www.chiyoda.ac.jp/dousoukai/  e-mail:dousoukai@chiyoda.ac.jp 

 

前回の総会風景 

 
 
 
 
  
 
 
  

 

2024 年度の文化祭が 9 月 28 日(土)に開催さ

れます。また、今年は 2 年に一度の総会がありま

す。卒業生の皆様のご参加をお待ちしております。 

なお、参加される方は事前の登録が必要となって

おります。お手数をおかけしますが、下記のＱＲコ

ードよりお申し出ください。ＱＲコードでの入力が

できない方は当日、受付にて 

 ①お名前 ②在学中のお名前 ③卒業年 

をお申し出ください。 

 

 
 先日、暁光高校から帰る時、門の所で

女性に声をかけられました。 

 「土居さんやなぁ いつも元気やね」と

旧姓で呼んで頂いた懐かしさで 60 年近

く前の日々がよみがえってきました。 

 高校生だった私達をいつも笑顔で見守って下さった

｢校務員｣のお姉さんでした。 

 売店の牛乳瓶を飲んだ後ほったらかしにしていると

｢ちゃんと片付けなあかんよ｣といつも片付けて下さって

いた姿が懐かしく思い出されました。けれど、目の前に

おられるお姉さんは｢もう私 88 才になったんよ｣とおっ

しゃる言葉が信じられないくらいお若くお元気で可愛ら

しいのです。 

 「くずめさんやのに土居さんって出てしまうわ」と呼

んで下さることで高校生の私にタイムスリップしてしま

いました。 

 「高校の先生にあんた 100 才でもまだまだ元気やでっ

て言われたわ」と笑っておっしゃる姿に｢間違ってないよ 

私もそう思うよ｣と答えました。 

 暁光高校の近くにお住まいのお姉さんは、日々高校生

を見守り続けて下さっている様子。お姉さんのような暁

光応援団が居ることが大変心強く嬉しい限りです。 

 学校を出て車を走らせて公園の近くに来た時、8～9人

の中学生らしい男の子が集まっていました。何をしてい

るんだろうと見ると、それぞれが自分のスマホで何かを

しているのです。そこには会話は全くなく集まる人数も

関係ない世界がありました。「何かおしゃべりでも ボー

ル遊びでもしたらいいのに」と思ってしまうのは年寄り

のお節介でしょうか？ 

 私はほぼ毎日ジムに行ってプールで水中ウォークをし

ています。顔見知りの方と挨拶を交わし親しくなるとい

ろんな話をさせて頂いています。そこへ来られる方々が、

異口同音におっしゃるのは、「ここへ来て、しゃべられへ

んかったら 一日誰とも会話せーへん」と言うのです。健

康維持のためにという目的の他に、人と繋がる、関わり

を持つ大切な営みがあるのです。 

 人は人と繋がりなしには生きていけない生き物です。

その中で生きる元気や次へのやる気が生まれるように思

います。 

 樟美会会員のみなさま、今年は同窓会総会を予定して

おります。懐かしい学び舎を訪れ、懐かしい人たちと是

非お会いし、優しい時間を過ごして、また明日へと頑張

ってほしいと願っています。 

 たくさんの会員のみなさまのお越しをお待ちしており

ます。会員のみなさまのご健康をお祈りしております。 
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樟美会だより 

樟美会会長挨拶         樟美会会長  □目 巳惠子  

 

「樟美会」って？ 
大阪暁光（千代田）高校は1950年、幼稚園とともに創立されました。「樟美会」の名付け親は、初代の

木川 美子校長先生です。「樟」とは「くすのき」のこと。楠木氏ゆかりの河内長野市の「市の木」です。

常緑樹で大きく成長するくすのきは、たくましく発展する姿の象徴ともなっています。それに「美」を

そなえ、心ただしく未来へむかって伸びてほしいという願いが託されたすばらしい名前なのです。 

樟美会総会 開催！ 

総会参加者の皆様には、 

記念品 / お菓子等 
をお渡しいたします。

９月２８日(土)１３:３０～ 総合館 







 

 
 
 
 
 
 

 

最近思うこと  髙畑 正之 先生（情報科担当）

 私は、千代田高校（現大阪暁光）に奉職して 38年を迎

えます。縁があって今年からは、再任用教員として継続し

て働かせていただいています。私は行事が好きで体育大

会の前夜は、担任として自ら興奮して眠れませんでした。

クラブ顧問歴としてはワープロ部、水泳部、剣道部、空手

道部（現）を担当してきました。 

 さて、近況ですが「爬虫類」飼育を亀中心に長年してき

ています。亀たちは、私の姿を見ると、大暴れしながら近

づいてきます。実は暁光高校には爬虫類マニアの教員仲

間の愛好家倶楽部が非公開ですが存在しています。飼育、

繁殖方法についての交流のほか、休日は、全国のイベント

に参加してグルメと温泉をセットにして楽しんでいます。

最近は、植物（園芸）の趣味も増えて、毎日爬虫類と植物

の世話で、てんてこまいの日々を過ごしています。 

 余談ですが、ドカ飯（超大盛）を食べるのが趣味で、大

盛で有名な店においてハイスピードで完食した時に、お客

さんはよくTV番組に出演している「フードファイター」で

有名な方ですか？ と間違われ色

紙を持ってきて私にサインしてく

ださいと言ってきたことがありま

す。そのお陰で20年前より体重が

30 キロも増加しています。そろそ

ろ健康に気を付けます。 

皆さまもお元気で！

 

 

 
 
 
 
 
 

 
 

  
  
 
 
 
 
 
 
 

 
吉田 博司先生を偲んで  同窓会事務局 

今春 3月 15 日、吉田 博司先生が享年 89歳で永眠されました。 

樟美会、ひまわり会を創設してくださった先生でした。 

私たちがまだ、現職で同窓会に携われない時も繋いでくれて 

いたのが吉田先生でした。 

感謝するとともにご冥福をお祈りいたします。 

ありがとうございました。合掌。 

ダンス部 空手道部 

軽音楽部 アルティメット部 

クラブ活動の様子 
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30 期･29 期･31 期 合同学年同窓会   幹事 山田 貴子（旧姓：岩田）

 2024 年 7 月 20 日 （土）、母校の食堂をお借りし、同

窓会を開催致しました。 

 今回は『会いたい人に会おう』という事で、在学中お

世話になった先生方、先輩、後輩にもお声をかけ、恩師

12名、30期生 19名、29期生 3名、31期生 5名、計 39

名の方々がご参加下さり、40 数年ぶりに再会を果たす

ことができました。そこにはたくさんの笑顔があり、会

えた時の喜びは計り知れないものがありました。 

 5 年前、30期生の同窓会が台風とコロナにより 2回

続けて中止となりました。幹事だった私に、恩師や同

窓生がこの 5年間、励ましや応援のお言葉をかけてく

れていました。千代田高校で出会えた素晴らしい恩師

や同窓生に巡り会えたこと、私にとって財産です。と

ても感謝しています。 

 同窓会中、みんな終始笑顔で協力し合い、素晴らしい

手作り同窓会となりました。その日交わした言葉、あの

笑顔を忘れることはないでしょう。また再会できるこ

とを願い閉会となりました。 

 その後、自由参加で谷山校長と中川先生が新しくな

った校舎を案内して下さり、みんな新しくなった素敵

な教室に目を丸くして驚いていました。母校での同窓

会開催、樟美会からのご支援に感謝申し上げます。あ

りがとうございました。

看護科 1 期生 同窓会   幹事 数井 涼（旧姓：保科）

 2023 年 11 月 25 日（土）バトゥール大阪（天王寺）

看護科 1期生として初めての同窓会でした。11 人の卒

業生と先生方 9人が集いました。 

 数年ぶりに友達や先生に出会えて、懐かしい学生時

代のエピソードや今どうしているかなどいろんな話

をしました。それぞれのテーブルで楽しく歓談した後

は、席を替わって個々で、卒業後の忙しく大変な看護

師生活 5年間、また結婚や育児のことなど一気にお話

が出来ました。ビンゴゲームで大いに盛り上がり、楽

しい時間を過ごすことができました。 

 出産や育児が重なって、今回の人数は少なかったの

ですが、来てくれた人は楽しかったと言ってくれたの

で幹事としてはよか

ったです。また、数年

後も是非開催できた

ら良いなと思います。 

 同窓会より補助金

を支給くださいまし

てありがとうござい

ました。 

ミニミニ通信 
7 期生 Ｔ・Ｎ 
樟美会役員さん、いつもご苦労様。中学校教師を勤めあげ、今は
ゆったりと思い出に浸る幸せを感じる日々です。 

2 期生 Ｉ・Ｋ 
私は 87 才になりました。今も元気に暮らしております。娘の主
人も関大教授で頑張っております。 

24 期生 Ｎ・Ｍ 
皆様お元気ですか？ 私は 66 才になり、今年 3 月に定年退職をし
ましたが、誘っていただき働かせてもらっています。体はガタガ
タですが、子どもに元気をもらいながら頑張っています。 

38 期生 Ｋ・Ｔ 
いつも楽しみにしています。いつか皆さんにお会いしたいです。 

14 期生 Ｈ・Ｅ 
樟美会連絡いつもありがとうございます。 
現在の学校はすばらしいですね。私はかわらず、民生委員を 19
年やっています。これからの発展を楽しみにしています。 

6 期生 Ｓ・Ｅ 
5 年ほど前から認知症が進行し、老人ホームに入居しています。
現時点では健康上大きな問題はなく、元気に過ごしています。皆
様によろしくお伝えください。 

7 期生 Ｋ・Ｎ 
私は千代田高校を卒業して 50 年経ちました。80 余歳を過ぎまし
た。まだまだ元気にすごしたいです。 

11 期生 Ｋ・Ｎ 
卒業後、半世紀以上高校教師として現在に至っております。The 
Friendship Force 活動を通して国際交流で世界中の国々でホー
ムステイや受け入れをしております。愛知県青年海外協力隊を支
援する会の理事としての活動も私のライフワークの一部として
多忙な日々を送っております。 

10 期生 Ｋ・Ｔ 
いつもご連絡ありがとうございます。
現在は後期高齢者になり、80 才になり
ました。元気に過ごしています。 
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